



しらさぎ

2025年（令和7年）12月22日

逗子市立小坪小学校

校長 池上 慎吾

小坪小だより NO. 11

よいお年をお迎えください

今年も残すところあと10日あまりとなりました。今年は、インフルエンザの流行が例年より早く、今月上旬に2クラスが閉鎖となってしまいました。ただ、これからがインフルエンザの流行のピークになるようです。引き続き、各ご家庭での健康管理や感染対策、早めの対応にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。

さて、今週25日より冬休みに入ります。子どもたちにとっては楽しみなことがたくさん待っていることと思います。約2週間のお休みとなります。健康に留意して、ゆったり、のんびり、楽しいひとときをお過ごしください。

来年も変わらぬ、ご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。それではみなさま、どうぞよいお年を！



冬休みの過ごし方について

今週末からはいよいよ子どもたちが楽しみにしている冬休みです。子どもたちは年末年始の様々なイベントに、胸を躍らせていることと思います。何かと慌ただしいこの時



期、生活のリズムも乱れがちだと思いますが、規則正しい生活を心がけ、体調を崩したり、事故に巻き込まれたりしないよう、気をつけてお過ごしください。学校から配布されました『冬休みの過ごし方について』を参考に、ご家庭でお子さんとよく話し合い、ルールや約束ごとの確認などしていただけたらと思います。特に昨今は、携帯電話やスマートフォン等、SNSがらみのトラブルをよく耳にします。また、子どもたちが闇バイトに誘われる事案も発生しております。犯罪等に巻き込まれることのないよう、くれぐれもご注意ください。



また、自転車やキックスケーター等に乗るときは、交通ルールを守り、事故に遭わないように十分気をつけてください。

2026年（令和8年）1月7日（水）まで冬休みです

12月29日（月）から1月3日（土）までは学校も市役所も年末年始休業となります（週休日も開いておりません）。急を要する連絡がある場合は、逗子市役所学校教育課（046-873-1111）へお願ひいたします。1月6日（火）から学校は開いています（1月5日は学校閉庁日となります）。

【お知らせ】150周年記念誌の落丁・乱丁は交換いたします

昨年度の在校生（現小学校2年生～中学校1年生）のご家庭に家庭数で配布しました「150周年記念誌」の一部に乱丁のある冊子があります。もし、落丁・乱丁がありましたら交換いたしますので学校までお申し出ください。今年度内（3月末日）まで承ります。尚、LINEスタンプの販売は終了しました。

落書きについて



過日、小坪二丁目、逗子行き「ヘルスケア前」バス停裏の近隣の方から自宅の壁に本校児童による落書きがあったとの連絡がありました。後日、落書きの箇所を確認し、PTA会長と校長とで被害に遭われたご自宅へ謝罪に行ってまいりました。落書きには児童の個人名や「死ね」という文字も見られ、「いじめ」に繋がる悪質なものもありました。学校では、全学級において担任より指導をいたしました。また、落書きをした児童が特定できた場合は、ご家庭にお伝えするとともに個別の指導も行います。今後は再発防止に努めるとともに、各ご家庭におかれましてもご指導をお願いしたく存じます。なお、落書きにつきましては、PTAのボランティアの方々のご尽力により12月17日に消していただきました。落書きは消しても完全な原状復帰は難しく、かなり大変な作業だったようです。PTAボランティアの方々に改めて感謝申し上げます。



地震火災総合訓練



11月12日に今回初めてPTA運営委員の皆様も参加して、地震火災総合訓練を実施いたしました。今回は、地震発生の直後に給食室から出火したという想定で行いました。逗子消防小坪分署から消防署員の方にも来ていただいて、訓練の様子を見てもらいました。今回の訓練で



は、必須とされている「通報訓練」「消火訓練」「避難訓練」の3つを実施し、訓練の様子について消防署員の方から感想やアドバイスをいただきました。子どもたちは「お・か・し・も・ち」の約束をしっかりと守り、速やかに避難できていました。特に1年生は訓練の回数を重ねるごとに短時間で避難できるようになってきました。「通報訓練」と「消火訓練」は職員が行いました。訓練の後、1年生は消防車の見学をしました。

PTAワークショップ「しめ縄づくり」



今年も恒例のお正月飾りのしめ縄作りのワークショップが12月4日にPTAイベント委員さん主催で行われました。講師は今年も、



伊豆の国市内で「まこも」を育てながら「循環（生態環境を守る活動）」を目指し取り組んでいらっしゃる光石綾美さんです。参加された皆さんは、趣向を凝らした自分だけのオリジナルのしめ縄が出来上がりました。学校用にも、とても素敵なお手作りのしめ縄をいただきました。ありがとうございます。玄関等に飾らせていただきます。

6年生 卒業制作「チョークアート」



後期に入り、いよいよ6年生も「卒業」に向けた準備が始まりました。今年度の「卒業制作」は、今話題のチョークアート（消えません）です。講師には、「Anna's Chalk Art」の大迫加奈さんにお出でいただき、6年生の子どもたちへ指導をしていただきました。チョークアートのやり方は、まず黒色の台紙に白い鉛筆で下書きをし、オイルパステルで色を付けます。その後、専用の黒鉛筆で縁取りをし、白いポスカでサインを入れます。最後に、色々ちしないようスプレーをかけ、額縁に入れて完成です。子どもたちは1時間程度でクオリティの高い作品を作り上げていました。



1年生 どんぐりひろい

11月19日に1年生は披露山にどんぐり拾いに行ってきました。目的は「秋らしいものを採集して秋の特徴を感じるとともに、秋のものを使ったあそびを考える」です。1年生は披露山公園まで長い坂道を頑張って歩きました。学校から披露山公園までの道のりや公園内の木々などから季節の変化を感じながら、どんぐりや落ち葉など秋らしいものを拾いました。子どもたちは披露山公園でも、どんぐりや落ち葉などの色や形に注目しながら楽しんで拾っていました。



桜の植樹祭



今年の6月に倒木の危険があった桜の木を伐採しましたが、12月8日に高さ2mほどのソメイヨシノの苗木を5本植樹しました。来春に花を咲かせるかは微妙なところですが、その再来年からはきれいな花を咲かせてくれると思います。

植樹は有志で集まってくれた子どもたちで行いました。苗木にそっと土をかぶせながら「早くきれいな花が咲くといいね」と話していました。

3年生「はまぎんこども科学館」見学

11月21日に3年生は洋光台の「はまぎんこども科学館」に行ってきました。今回3年生は、実行委員会を立ち上げ、委員の子どもたちが中心となって、行先を決め、しおりを作成し、当日の声掛けも行いました。さすが、3年生ですね。

さて、こども科学館に到着するとまず班ごとに自由行動をしました。体験型のジムで元気よく走り回ったり、星や宇宙について様々な教具で学んだりしました。そのあとは、プラネタリウムを鑑賞しました。太陽や星の動きなどについて投影を見ながらスタッフの方からの解説を聞きました。お楽しみのお弁当は、野外で食べました。体験を通して楽しく科学を学べた一日でした。

